



衆議院議員あべともこ
プロフィール

神奈川県 12 区 (藤沢市・寒川町)
当選 7 回、東京大学医学部卒業、
小児科医、あべともこ子どもクリ
ニック (湘南台) 理事長
現在、厚労委員会・原子力問題調
査特別委員会筆頭理事



https://twitter.com/abe_tomoko



<https://www.facebook.com/abetomoko.jp>

あべともこ

検索

あべともこと共に歩む会後援
会入会のご案内及びボランテ
ィアスタッフ募集中!



臨時国会は開催されないうまま、感染や汚染拡大が進む!

◆千鳥ヶ淵で平和を誓う
毎年8月15日

日に千鳥ヶ淵墓
園での平和を誓
う集会に参加、
立憲フォーラム
副代表としてご
挨拶しました。

日本政府によ
る遺骨収集事業

で、日本人以外の骨を持ち帰ってし
まった事実が昨年判明して以来、事
業は今も止まったままです。

亡くなられた方々の尊厳は未だ回
復されていません。政府の行為によ
る戦争の犠牲は、常に個人が背負い、
国は何ら責任を取らないままです。

◆医師連でPCR拡充を大臣要請

超党派の「医師国会議員の会」で1
8日、厚労大臣に新型コロナウイルスの検査拡



8月15日千鳥ヶ淵墓苑にて

拡充を求めまし
た。

① 医療機関は
都道府県と委託
契約を結ばない
と保険適用で検
査を行えません
が、契約は事後で
も可能とするようにすること。

② 保険による一部患者負担を公費
とすること。さらに、

③ 感染震源地を明確にして集中的
に検査を実施すること。

④ 新型コロナウイルス診療の有無にかかわ
らず診療等激減により経営困難とな
った医療機関に地域医療確保のため
に財政支援を行うことなどです。

合わせて、阿部とも子は感染拡大
により医療がひっ迫し始めている沖
縄へ看護師や保健師などを派遣する
よう、大臣に強く求めました。



8月18日厚労大臣に要請

◆放射能汚染土でなぜ作物栽培か?

原発事故から7年、政府は帰還困
難区域への住民帰還を急いでいま
す。しかし、必要性や決定過程が不透
明な事業が進行中だと分かりまし
た。

一時は全村民が避難した飯館村
で、環境省が、汚染土壌を使ってキャ
ベツやインゲンを育てる実験を行っ
ておとしてるのです。

当初は、汚染土を公共事業の盛土
に使う実験。それが農地に使う、花を
育てると変更。今度は食用作物を、汚
染土をきれいな土で覆わないまま植
えて収穫するという計画です。

研究者による情報開示請求で事実
が判明し、19日に「原発ゼロの会」
でヒアリング。「目的は何か」「どう決
まったのか」「作業者は被ばくする」
と環境省に尋ねても判然とせず。帰
還に向けた無理矢理な既成事実づく
りに他なりません。